

CAMINO DE LAS ASTURIAS

Etapa 14 REINOSA-BRAÑOSERA (28,16 km)

| | |
|--------------------|----------------|
| Matamorosa | Km 2 |
| Cervatos | Km 6,4 |
| Olea | Km 11,4 |
| Reinosilla | Km 15,2 |
| Espinosa | Km 17,3 |
| Mata de Hoz | Km 17,8 |

Se parte de la plaza de España, se va por la calle Mayor en dirección a la plaza Diez Vicario, se gira hacia el puente del Ebro a través de la avenida Puente Carlos III que al final se llama avenida de Castilla que lleva de frente a atravesar el ferrocarril y el puente sobre el río Hajar. Se llega a la población de Matamorosa y a través de la calle Real siempre de frente, en dirección sur, se llega a una rotonda en la que se sigue de frente y tras pasar el ferrocarril por debajo se llega a una segunda rotonda de la que también se sale de frente para llegar a una tercera de la que se sale por la segunda salida a la carretera CA-284. A unos 65 m. se desvía por el segundo camino a la izquierda. Cuando se llega a la siguiente bifurcación se gira a la izquierda para atravesar la autovía A-67 por debajo y todo recto se llega al pueblo de Cervatos. En este pueblo coincide con otro camino de Santiago, el Camino Olvidado.

En Cervatos conviene visitar la Colegiata de San Pedro de origen románico. Se sale del pueblo en dirección oeste y dejando la siguiente bifurcación a la izquierda se sigue hasta cruzar nuevamente la autovía por arriba. Nada más cruzar hay una bifurcación y se toma el camino de la izquierda hasta llegar a la carretera CA-284 que se sigue de frente y sin desviarse se llega al pueblo de Olea.

En Olea después de pasar las primeras casas y la parada del autobús de línea, se tuerce por el primer camino a la izquierda en dirección sur al lado de una torreta de electricidad. Continuando de frente y dejando varias bifurcaciones a izquierda y derecha, se llega perpendicularmente a una intersección donde se gira a la derecha hasta llegar a la carretera CA-284. Se cruza de frente para alcanzar una carretera local a Reinosa como indica un cartel. Aquí se separa del Camino Olvidado.

Después de atravesar el pueblo y llegar a un pabellón agrícola sale un camino de frente que se toma para llegar al pueblo de Espinosa, pasando por el Menhir Peñaincada.

Cruzando Espinosa se sigue de frente para cruzar el río Camesa y llegar al pueblo Mata de Hoz al que no se entra. Hay que desviarse por un camino a la izquierda poco antes de llegar al pueblo y que lleva a la carretera CA-833. Se toma a la izquierda para girar, en el primer camino que sale, a la derecha dirección oeste. En la siguiente bifurcación, cerca del límite provincial de Cantabria y Palencia, se va a la izquierda y se acerca al río Camesa que se cruza por el Puente Romano del Arrojadillo, para llegar inmediatamente al camino de Salcedillo a Mata de Hoz donde se gira a la izquierda rodeando el monte y tras aproximadamente un kilómetro se gira bruscamente, casi 360º en una bifurcación a la derecha que se interna en el bosque de Monte Mayor. Después de un largo trayecto por el bosque, al salir de él aparece la carretera PP-2204 que se toma a la izquierda hasta la próxima curva en la que se toma el camino de frente y se llega perpendicularmente a otro camino donde se gira a la izquierda y se llega a Brañosera, se atraviesa la carretera, el cementerio y otra vez la carretera para llegar al Ayuntamiento y al final de la etapa.